



viernes 27 de abril de 2012

Se dan los últimos retoques al "Fernando Argüelles", para albergar la Copa del Rey de Fútbol Sala

La final se celebrará el 15 de Mayo a las 20:00 horas

La instalación fue visitada por una comisión de protocolo perteneciente a la Real Federación Española de Fútbol

Una comisión de la Federación Española de Fútbol visitó el pasado jueves el pabellón cubierto "Fernando Argüelles", escenario de la próxima final de la Copa SS.MM. El Rey de Fútbol Sala que se jugará el próximo día 15 de Mayo a las 20:00 horas.

La visita guiada y conducida desde la dirección técnica del PDM estuvo conformada por José Javier Saiz Sedano, Secretario del Comité Nacional de la RFEF, Esther Gascón, Directora Área Relaciones Externas y Manuel Alonso, Responsable de Organización del propio ente. Todos ellos estuvieron visitando y tomando nota de las necesidades planteadas para un evento de estas características y en una instalación que volverá a recibir una cita de este calibre después de que hace tres años se estrenara con otro de similares características pero en este caso de balonmano.

Reseñar que continúan a disposición de todos aquellos interesados en la web de la LNFS las entradas para el evento y cuyo precio se establece en 16 euros para los adultos y 8 para los menores de doce años.